



contact@egyptologie33.fr

Association Bordelaise
d'Égyptologie

<https://egyptologie33.fr>

<https://www.facebook.com/33.egypte>

Samedi 22 novembre à 14h30

L'écriture cunéiforme du pictogramme à l'alphabet



Yvonne Bonnamy

Présidente de Kemet (Périgueux)

Linguiste, égyptologue

Auteur du Dictionnaire des hiéroglyphes

L'écriture cunéiforme est le système graphique qui a été le plus employé dans le Proche-Orient durant l'antiquité. Inventée en Basse Mésopotamie par les Sumériens aux environs de 3400 avant notre ère, elle évolua durant trois millénaires et son usage s'étendit progressivement sur toute l'Asie antérieure et tous les peuples de ces régions la connurent véhicule de la culture mésopotamienne.



Si certains, Akkadiens, Hourrites anciens Elamites l'adoptèrent pour transcrire leur langue en la simplifiant, d'autres, cananéens, Élamites, Perses la transformèrent en la simplifiant pour créer des écritures nouvelles. Cette simplification conduisit à produire au 1er millénaire des alphabets cunéiformes qui furent bientôt supplantés par d'autres alphabets plus faciles d'usage.

Amphithéâtre de la CLEFF

Université Bordeaux Montaigne - Pessac - Tram B Montaigne-Montesquieu

Entrée gratuite pour les étudiants et demandeurs d'emploi

Tout public 10 €, adhérents ABE, Kemet 5 €

Egalement en visio-conférence (Inscription sur le site de l'ABE avant le 20 novembre)